



Nota de prensa

El OAS e IFMA España renuevan su convenio de colaboración para continuar promoviendo espacios de trabajo saludables

- El Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS) y la Sociedad Española de Facility Management (IFMA España) han acordado seguir colaborando de manera indefinida.
- Ambas entidades llevan un año colaborando para promover la salud y el bienestar en los espacios de trabajo mediante la arquitectura saludable.

(Madrid, 30 de octubre de 2023).- El **Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS)** y la **Sociedad Española de Facility Management (IFMA España)** han renovado el convenio de colaboración que mantenían desde hace un año, con el objetivo de seguir impulsando espacios de trabajo saludables.

La presidenta del OAS, Rita Gasalla, y el presidente de IFMA España, Enrique Carrero, han firmado la ampliación del acuerdo, con carácter indefinido, que pretende fortalecer las relaciones entre ambas entidades, con un intercambio habitual de información, programas de formación, proyectos de investigación y actividades conjuntas.

Para **Gasalla**, "queremos seguir profundizando con **IFMA España** en esta colaboración que ha resultado tan productiva, para continuar impulsando un nuevo modelo en el que los espacios de trabajo sean capaces de fusionar los objetivos y valores corporativos con las necesidades de las personas. Explicar que con la arquitectura saludable convertimos oficinas y edificios en lugares saludables, seguros, inclusivos y sostenibles, potenciando además la productividad de las empresas".

Por su parte, **Carrero** destaca que "tras un primer año de colaboración entre OAS e IFMA España con resultados muy satisfactorios para ambas entidades, creemos que debemos continuar trabajando juntos para mejorar la salud física y emocional de los profesionales a través de la arquitectura saludable, ya que se trata de un tema que cada vez está más presente en la agenda de los profesionales del Facility Management".

Hasta el momento, el OAS ha firmado también convenios de colaboración con el Observatorio 2030 del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE); el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM); el Instituto Tecnológico de Galicia (ITG); Consorcio PassivHaus; la Asociación Española de Fabricantes de Iluminación (ANFALUM); la Asociación Española para la Calidad Acústica (AECOR); la Asociación de operadores de espacios de trabajo flexible Proworkspaces y el Instituto Español de Medicina de Estilo de Vida (IEMEV).

Sobre el OAS

El **Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS)** es una iniciativa pionera en el mundo creada dentro del marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, por un grupo de académicos, médicos, ingenieros, arquitectos y empresarios de reconocida trayectoria en España y el mundo. Su objetivo es integrar la arquitectura y el urbanismo en la conversación de salud pública y con ello fomentar medidas para alcanzar un nuevo marco regulatorio que promueva la salud en los edificios.

Sobre IFMA España

IFMA España, el capítulo español de la International Facility Management Association, se creó en enero de 2011. Su objetivo es promover el conocimiento del Facility Management y del valor añadido que aporta al mundo empresarial y a la sociedad esta disciplina. Su presidente es Enrique Carrero.

Recordemos que los Facility Managers son los profesionales encargados de gestionar todos aquellos aspectos que hacen que organizaciones y empresas sean más eficientes y productivas en oficinas, instalaciones, industrias, e infraestructuras públicas y/o privadas, etc. El perfil de asociado es el de profesionales independientes, Facility Managers de empresas y empresas proveedoras de servicios, de consultoría o clientes.

IFMA España promueve tres líneas estratégicas: celebración de eventos centrados en áreas específicas de alto interés profesional donde también se potencie el networking; una oferta formativa potente y actualizada y, en tercer lugar, una apuesta por la investigación (Research) que aporte valor a toda la comunidad de gestión integral de bienes y servicios. Para alcanzar este último objetivo, IFMA España cuenta con varias comisiones de trabajo especializadas y que funcionan como grupos de trabajo colaborativos en donde compartir el conocimiento es la máxima principal.

Comunicación OAS
Pepa Ariza. M. 678 71 77 15
pariza@oasaludable.com